
 

第 63 回 番組審議会議事録 
 

 

１．開催日時   令和６年 10 月 2 日 午前 10 時から 

２．開催場所   よこてイースト 会議室 

３．委員出席   委員総数  5 名 

         出席委員数 5 名 

欠席委員  0 名 

 

出席委員   岡部 えり子    委員長 

佐々木 隆一    副委員長 

土田 百合子    委 員 

                辻 正憲      委 員 

江畑 譲      委 員 

 

 

 

 

 ◎横手コミュニティ FM 放送株式会社 

  出席者 4 名 

                高橋 雅博  支援室長 

佐藤 実園  編成制作部 部長 

斎藤 晋平  支援室 

細川 正実  営業部／番組審議会事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１．（１）10 月課題審議  審議番組 

「防災アップデート」（令和 6 年 9 月 1 日放送） 

（２）その他 

 

２．審議事項 

（１）①審議番組 「防災アップデート」について 

・ゆっくりで聴きやすかった。 

・市民インタビューを受けての説明、避難所開設の状況について解説がわかりやすかった。 

 ・ファーストミッションボックス、マイナンバーを使った管理、シームレス避難所システムなど、 

新たな取り組みなのでさらに広がって欲しい。 

 ・多くが避難所に設定されている「学校」関係者に聞いたところ誰もわからなかった。 

 ・防災のことであれば、自社では言いづらいかもしれないがもっと「横手かまくら FM」で 

聴くことができることをもっと言って欲しかった。 

 ・普通のラジオでもいいので聴いてもらうよう告知したい。 

 ・タイムリーで内容もよく聴きやすい。 

 ・自分を守ることの大切さを痛感したので、今後もこのような情報を時々流して欲しい。 

 ・スマホからの情報の重要性を感じた。 

・直前に水害があったのに生放送でないのでそれができないのがつらい。 

 ・ファーストミッションボックスはこれから設置されていく？ 

 ・タイトルは「あなた自身のアップデートが必要じゃないの？」という意味に捉えた。 

 ・ 

 

（２）その他番組への意見 

 ・特になし 

 

≪会社側からの回答≫  

・貴重なご意見を来年に生かしたい。 

・能登の地震があったので当初は地震特化の番組になる予定でしたが状況を鑑みて変わった。 

・以前の審議会で、自主防災組織の取り組みを取材したらどうかという意見があったので取り入れた。 

・自社 PR に関しては防災ラジオ CM を入れているので定着するようにしたい。 

 

３．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 令和 6 年 10 月 10 日 

 

４．次回審議番組 

「ごやさんのこの街が好き」 

 

５．備考 10 月、11月、12月は休会とし、次回は 1月 8日 10時から開催予定。 


